

Kleine Anfrage Dieter Beyeler/Lydia Riesen-Welz (SD): Euro 08 – Reitschule verhüllen

Am 6. März 2008 behandelte der Stadtrat die *Dringliche Interpellation Luzius Theiler (GPB) Sollen die Gäste an der EURO 08 eine mit Werbefahnen verunstaltete Stadt sehen?*

In diesem Vorstoss wird die Präsentation der Berner Altstadt in ihrer authentischen Gestalt verlangt. Dabei wird das unharmonische Farbenspiel zwischen Sandstein und blauen Euro 08 Fahnen als möglicher negativer Faktor dargestellt.

Bekanntlich ist der erste Eindruck, den ein Besucher von der Stadt Bern erhält, von nachhaltiger Dauer. Viele (oder die meisten) der Euro 08 Besucher werden erwartungsgemäss mit dem Zug anreisen.

Der heutige Anblick der Reitschule, der erste Eindruck von der Stadt Bern beim Einfahren der Züge, ist weder authentisch noch ein positiver Faktor, vom Farbenspiel ganz zu schweigen.

Im Einverständnis mit dem Anliegen der Interpellanten betreffend die Besorgnis über den Eindruck einer verunstalteten Stadt, stellen wir folgende Frage:

Ist der Gemeinderat bereit, während der Dauer der Euro 08 die Reitschule in einer mit der sandsteinfarbenen Stadtkulisse zu vereinbarender Farbe zu verhüllen?

Bern, 13. März 2008

Kleine Anfrage Dieter Beyeler/Lydia Riesen-Welz (SD), Ernst Stauffer